



PUSAT PEMBERITAAN (INFORMATION CENTRE) ANGKATAN BERSENJATA

R.613

INFO UNTUK PARA PEDJABAT / PETUGAS / PERTAHANAN / KEAMANAN & KARYAWAN
ANGKATAN BERSENJATA

Telpon Redaksi (Siang)
46041 - 46042 - 46043 46044
Pesawat 20 dan 105
Telpon Redaksi (Malam)
49172

Ditpen
Alamat Redaksi : Medan Merdeka Barat 13
Djakarta, Tromol Pos 405/Dkt. S.A.B.

DJAKARTA, SENEN 4 APRIL 1966.

INTISARI BERITA :

No.258/TH.I/1966.

ISI PAGI.

I. UMUM :

- 1 - 1 Wapangsar KOGAM Djenderal A.H.Nasution :
ABRI SEBAGAI PRADJURIT SAPTAMINGA BERKEWADJIBAN..... hal 1
MELAKSANAKAN DAN MENGAMALKAN UUD 45 SETJARA hal 1
KONSEKWEN. hal 1
- 1 - 2 Men/Pangal Laksamana Muda Laut Muljadi :
ALRI AKAN BERUSAHA KERAS MEMBANTU KABINET DWIKORA... hal 4
JANG TELAH LEBIH DISEMPURNAKAN LAGI OLEH PRESIDEN... hal 4
- 1 - 3 Laksamana Muda Udara Makki Perdanakusuma :
REVOLUSI KITA SEKALIGUS JA ILMU JA SENI DAN TERUS... hal 7
MENERUS MENUNDJUKKAN TUNTUTAN JANG MENINGKAT hal 7
- 1 - 4 384 ANGGOTA AKRI DAN 49 PEGAWAI SIPIL BILING- hal 9
KUNGAN AKRI DIAMANKAN DAN DIPETJAT hal 9
- 1 - 5 AMBARUKMO PALACE HOTEL MERUPAKAN LAMBAUNG DAN hal 11
BERIKAN STIMULANT KEPADA MASJARAKAT UNTUK MEMBERI... hal 11
KAN PERHATIAN DAN MEMANGUN FASILITAS AKAMODASI..... hal 11

II. GELORA KONFRONTASI :

- 2 - 1 KEPUTUSAN MENGAKUI "MALAYSIA" TIDAK BIDJAKSANA..... hal 1
KATA BEKAS PRESIDEN MACAPAGAL hal 1
- 2 - 2 SINGAPURA TELAH KELUAR DARI GABUNGAN PERTAHANAN hal 1
SINGAPURA - MALAYSIA hal 1

III. LUAR NEGERI :

- 3 - 1 UNI SOVJET MEMPUNJAI BANJAK SENDJATA DJENIS BARU.... hal 1
- 3 - 2 HASIL PEMILIHAN SEMENTARA DI INGGERIS hal 2

IV. EKONOMI :

- 4 - 1 PENGUSAHA SWASTA NASIONAL BERTEKAD UNTUK BANTU hal 1
PEMERINTAH CHUSUSNJA DALAM RANGKA MENSUKSESKAN hal 1
USAHA BERDIKARI hal 1
- 4 - 2 ANASIR GESTAPU/PKI DIPATAHKAN DIPERUSAHAAN VITAL.... hal 4
PERTENUNAN hal 4

Dan lain-lain.-

PERPUSTAKAAN NASIONAL
DEPT. P. & K.
18-2-63
294 2

U M U M :

4 - 4 - '66

Wapangsar KOGAM Djenderal Dr.A.H.Nasution :
ABRI SEBAGAI PRADJURIT SAPTAMARGA BERKEWADJIBAN MELAK-
SANAKAN DAN MENGAMALKAN UUD 45 SETJARA KONSEKWEN.

+ Persatuan Rakjat - ABRI akan ter
djamin terus djika berpegang pa
da UUD 45 dan Pantjasila-Manipol.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Wapangsar KOGAM Djenderal Dr. A.H.Nasution menegaskan bahwa dalam epiloog Gestapu sekarang ini dan menghadapi kegawatan politik dan ekonomi jang berat ini, ABRI sebagai pradjurit Saptamarga berkewadjiban untuk melaksanakan dan mengamalkan UUD 45 setjara konsekwen, hal ini sesuai dengan UUD 45 bahwa UUD 45 adalah politik tentara, tentara tidak mengenal kompromi dalam membela negara dan faham politik negara. Doktrin ini telah ditanamkan setjara konsekwen oleh almarhum Panglima Besar Sudirman didalam Saptamarga tahun 1951. Oleh sebab itu tak mungkin ABRI djadi unsur penjeleweng dari UUD bagaimana pers nekolim - provokasikan, tapi djustru sebaliknja pradjurit Indonesia adalah pengawal UUD 45 terhadap segala penjelewengan.

Penegasan Wapangsar KOGAM ini dinjatakan dalam tjera mahnja jang dibatjakan oleh Kol. Muchlas Rowi didepan Up Gra - ding PWI Sabtu pagi jang lalu.

Dalam awal amanatnja tertulis jang berdjjudul "ABRI dan UUD 45" Wapangsar KOGAM antara lain menjatakan bahwa dalam memuntjaknja kegawatan2 sosial-politik dan ekonomi belakangan ini lahirlah gagasan2 dan kekuatan2 pendobrak untuk mengembalikan UUD 45, setjara konsekwen baik iddil maupun struktural jaitu mengembalikan revolusi kepada relnja jang asli, rel UUD 45. Dalam rangka itu DPRGR menuntut fungsi dan wewenangnja kembali - menurut huruf dari isi UUD 45. Sebagian rakjat, terutama angkatan pendobrak baru jang mulai memakai nama angkatan 66 menuntut supaya UUD 45 dilaksanakan setjara konsekwen untuk penjaluran kontrole dan peranan rakjat jang wadjar. Demikian pula Waper - dan Idham Cholid telah meminta supaya MPRS sebagai lembaga kekuasaan tertinggi menurut UUD 45 seleskasnja bersidang untuk melakukan kewadjibannja sesuai dengan UUD 45.

UUD 45 lebih mendjamin pengin
tegrasian pimpinan militer de
ngan politik.

Dinjatakan djuga oleh Djenderal Nasution bahwa potensi baru jang dipelopori oleh KAMI/KAPPI dan disokong oleh banjak pekerdja, pradjurit dll telah mendobrak immobilitas angkatan 45, immobilitas jang disebabkan oleh berbagai vested interest dan mendobrak untuk kemurnian pelaksanaan AMPERA walaupun aksinja tentu tak luput dari berbagai usaha tunggangan dan eksesi2 disana sini.

Ditegaskan....





U M U M :

4 - 4 - '66

Men/Pangal Laksamana Muda Laut Muljadi

ALRI AKAN BERUSAHA KERAS MEMBANTU KABINET DWIKORA

JANG TELAH DISEMPURNAKAN LAGI OLEH PRESIDEN

* Kodamar VII menduduki posisi yang vital sebagai pembendung garis hidup imperialisme.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Men/Pangal Laksamana Muda Laut Muljadi menegaskan bahwa ALRI akan berusaha sekeras2nja membantu Kabinet Dwikora yang telah lebih disempurnakan lagi oleh Presiden/Pangti ABRI/Pemimpin Besar-Revolusi Bung Karno pada tanggal 27 Maret yang lalu.

Penegasan Men/Pangal ini dinjatakan dalam amanatnja tertulis yang disampaikan oleh Deputy Khusus Menteri/Pangal Komodor Laut Suharno selaku Inspektur Upatjara pada upatjara serah terima djabatn Panglima Komando Daerah Maritim VII dari Kolonel Laut J. Sudirman kepada Kolonel Laut Indra Kusnadi beberapa waktu yang lalu di Biak, Irian Barat.

Dalam awal amanatnja Men/Pangal antara lain menjatakan bahwa pergantian didalam suatu organisasi komando bukanlah sekedar suatu tour of duty dan tour of area sadja, melainkan mutlak-perlu diadakan dalam rangka peningkatan perdjoangan dan revolusi kita jaitu peningkatan konfrontasi kita terhadap nekolim dengan pelak sanaan Dwikora dan guna penjempurnaan dan peningkatan pengabdian kita kepada revolusi dan negara.

Dinjatakan selandjutnja oleh Men/Pangal bahwa Negara Indonesia yang berbentuk Republik Kesatuan yang terdiri dari ribuan pulau merupakan mata rangkaian zamrud membentang diantara dua Samudera dan dua benua sehingga djelas bahwa Komando Daerah Maritim VII ini sekaligus membentuk rantai badja pembendung daripada garis hidup imperialisme dan benar2 menduduki posisi dan fungsi jg sangat vital dan menentukan bagi kehidupan bangsa Indonesia, baik ditindjau dari segi politik, ekonomi, sosial dan militer. Lebih-lebih lagi karena Kodamar VII ini benar2 terletak diufuk Timur dan merupakan pintu gerbang masuk dari lautan Teduh yang sangat-strategis diperbatasan negara dan sekaligus memiliki sumber keajaiban ekonomi yang tak ada taranja.

Kekompakan Tri Tunggal Abadi - antara Pangti - ABRI - Rakjat harus dibina dan dikembangkan.

"Djustru karena itulah Nekolim selalu menaruh perhatian yang khusus kepada daerah ini dan inilah yang mendorong mereka untuk bertjokol sekian lamanja hingga tiba saatnja dimana rakjat didaerah ini beserta segenap rakjat Indonesia bersama ABRI - berdjoang mati2an melaksanakan Tri Komando Rakjat", demikian Men/Pangal.

Ditegaskan djuga oleh Men/Pangal bahwa disamping telah menbuahkan kemenangan gilang gemilang, Trikora djuga telah memin ta pengorbanan djiwa raga daripada putera2 utama bangsa dimana .

ALRI.....



U M U M :

4 - 4 - '66

ALRI telah mempersembahkan keharibaan Ibu Pertiwi, putera2 pahlawan Samodra didalam pertempuran dilaut arafuru. Itulah sebabnja-kita wadajib untuk melandjutkan tjita2 dan perdjoangan para pahlawan Trikora didalam menjelesaikan revolusi kita pada umumnja dengan-djalan bertjantjut taliwondo, berkiprah habis2an melaksanakannya berlandaskan Pantja Sila dan Pantja Azimat Revolusi.

Men/Pangal yakin bahwa tantangan, rintangan dan rongrongan jang datang dari nekolim dengan antek2nja serta kaum kontra revolusi didalam negeri akan digilas habis oleh kereta-tekad pantang mundur dan pantang menjerah dari seluruh bangsa Indonesia.

Achirnja Men/Pangal Laksamana Muda Laut Muljadi menandakan bahwa kita mutlak untuk senantiasa mendjaga, membina dan mengembangkan serta mempertahankan mati2an untuk selama2nja kekompakan Tri Tunggal Abadi antara Pangti-ABRI-Pakjat demi untuk terlaksananja Amanat Penderitaan Rakyat.

/pembangunan daerah ini, matericel spiritucel-bagi terwujudnja masjarakat adil nakmur

(P.20/1P/66).

----- o&o -----

Menteri/Pangal Laksamana Muda Laut Muljadi:

BUANG DJAUH2 SIKAP RAGU2 JANG HANJA AKAN MERUGIKAN
PERDJOANGAN KITA

* Djalannja revolusi kita harus dibersihkan dari tantangan - dan rintangan jang dipasang-oleh musuh2 revolusi.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Men/Pangal Laksamana Muda Laut Muljadi menjatakan bahwa didalam perkembangan situasi dewasa ini jang merupakan kristalisasi daripada revolusi kita, kita harus membuang djauh2 sikap ragu2 dan kurang menentu jang hanja akan merugikan perdjuangan kita belaka.

Penegasan Men/Pangal ini djatakan dalam amanatnja tertulis jang disampaikan oleh Irdjenal Laksamana Muda Laut Subijakto selaku Inspektur Upatjara pada upatjara serah terima djabatan Panglima Komando Daerah Maritim VI dari Kolonel Laut Mardianus Aruf kepada Kolonel Laut J. Siswojo beberapa waktu jang lalu di Ambon.

Dalamawal amanatnja Men/Pangal antara lain menjatakan - bahwa peningkatan dari pada revolusi dan perdjoangan kita memuntut pula peningkatan daripada konfrontasi kita terhadap projek nekolim "Malaysia" chususnja serta peningkatan daripada pengabdian-kita kepada revolusi, bangsa dan negara pada umumnja.

Dinjatakan selandjutnja oleh Men/Pangal bahwa sedjarah-perdjoangan kita dalam mewujudkan negara kesatuan Republik Indonesia dari Sabang sampai Merauke telah mewujudkan betapa penting -

sesungguhnya....



U M U M :

4 - 4 - 1966.

sesungguhnya Daerah Maritim VI ini dalam menentukan berhasil atau tidaknya strategi dan taktik perjuangannya kita dalam mensukseskan Tri Komando Rakjat empat tahun yang lalu. Hal ini memberikan gambaran yang jelas betapa tinggi ketahanan rakjat didaerah kepulauan ini dalam segala aspeknya, baik politik, ekonomi, sosial dan militer, dimana tradisi yang baik ini haruslah tetap kita pertahankan terus demi untuk menjempurnakan hasil2 perjuangannya kita dimasa datang.

Amalkan dan manfaatkan setjara positif Doktrin "Eka Cacana Jaya"

Ditegaskan djuga oleh Men/Pangal bahwa rakjat Indonesia yang progresif revolusioner tidak akan mundur selangkah pun didalam perjuangannya mensukseskan revolusi kita sehingga tertjapailah tjita2 kita didalam menudju masyarakat sosialis Indonesia yang adil dan makmur, maka dari itu wadjablah bagi kita membersihkan-djalannya revolusi kita dari tantangan dan rintangan2 yang dipasang oleh musuh2 revolusi dan kita yakin bahwa semua itu bisa dilaksanakan kalau kita tetap waspada, Siap siaga setiap saat dan kompak bersatu. Sebab kekompakan antara Pangti-ABRI - Rakjat merupakan sjarat mutlak bagi suksesnya perjuangannya kita dan sekali gus menjerminkan sempurnanya realisasi Ampera.

Diingatkan djuga oleh Men/Pangal bahwa ALRI telah mengamalkan sikap yang tegas sebagaimana berulang kali ditandaskan dalam amanat2nya bahwa ALRI tetap konsekwen serta aktif mensukseskan pelaksanaan Perintah Presiden/Pangti ABRI/Pemimpin Besar Revolusi/Mandataris MPRS tertanggal 11 Maret 1966 kepada Men/Pangad Letdjen Suharto.

Achirnya Men/Pangal Laksamana Muda Laut Muljadi meminta supaya kemampuan kita lebih ditingkatkan lagi dalam mengamalkan dan memfaatkan setjara positif doktrin ALRI "Eka Cacana Jaya".

(R.20/AB/66).-

----- o&o -----

PEMBEBASAN TUGAS BEBERAPA PEDJABAT
DEPARTEMEN PERTANIAN

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Dalam rangka kelantjaran pelaksanaan pekerjaan Departemen Pertanian, oleh Deputy Menteri Pertanian Ir. Soekarno, pada tanggal 31 Maret yang lalu telah membebaskan dari tugasnya dan tanggungjawab pekerjaannya beberapa pedjabat dilingkungan Departemen Pertanian.

Pedjabat2 yang dibebaskan dari tanggungjawab pekerjaannya adalah 1. Drs. Zaini Mansur - Pembantu Menteri Pertanian bidang ekonomi Pertanian, 2. Walujo S.H. - Kepala Biro Kepegawaian Departemen Pertanian, dan ke 3. Ir. Sudarno - Direktur Utama P.N. Pertani.

Dapat ditambahkan bahwa untuk P.N. Pertani telah ditundjuk sebagai caretakernya Ir. Oesman. Disamping itu Deputy Menteri Pertanian telah pula membatalkan pengangkatan Soetjipto Broto Hatmodjo - sebagai Direktur Keuangan BPU. PN. Gula, dan menggantikannya untuk sementara oleh Soedarso, disamping djabatannya selaku Direktur Pemasaran BPU. PN. Gula.

(R.15/AB/66)

----- o&o -----

U M U M :

4 - 4 - ' 66

Laksamana Muda Udara Makki Perdanakusuma :

REVOLUSI KITA SEKALI GUS JA "ILMU JA SENI DAN TERUS MENERUS MENUNDUJUKKAN TUNTUTAN JANG MENINGKAT.

Djakarta, 4 April (ABRI).

Laksamana Muda Udara Makki Perdanakusuma jang bertindak selaku Inspektur Upatjara pada peresmian pembukaan Sekolah Komando Kesatuan Angkatan Udara R.I. (SEKKAU) bertempat ditingkat atas gedung SEKKAU djalan Budikemuliaan 16 Djakarta baru2 ini mengatakan, dengan berdirinja SEKKAU ini maka AURI telah memiliki - satu lembaga pertahanan baru guna melaksanakan up grading dalam usaha meningkatkan mutu leader-ship para perwira AURI.

Laksamana Makki jang mengutjapkan hal itu dihadapan para siswa SEKKAU jang terdiri atas 60 orang perwira menengah berpangkat Majoor Udara dalam satu upatjara jang dihadiri antara lain oleh Komodor ^{Ud} Sudarmono dari Intelligence, Komodor Laut Djaelani dari Kompartimen Pertahanan/Keamanan serta para perwira tinggi dan menengah lainnja dilingkungan AURI, selanjutnja menambahkan bahwa dengan situasi dewasa ini dan tingkatan revolusi kita jang multi kompleks maka pendidikanpun mutlak perlu ditingkatkan mutunja, sebab kita semua menjadari bahwa revolusi itus endiri sekaligus ja ilmu ja seni dan terus menerus menundjukkan tuntutan2 jang meningkat.

Kader revolusi harus berwatak dan berilmu.

Inspektur Upatjara dalam amanatnja seterusnya menjatakan bahwa sebagai seorang kader revolusi haruslah memiliki modal pokok ialah berwatak dan berilmu/pandai dan memang maksud inilah jang mendorong AURI untuk mengadakan SEKKAU, didalam mana para perwira AURI akan digembleng mental dan teknis taktis sehingga memiliki djiwa kreatif sebagai modal pokok - diuga bagi suksesnja perdjoangan kita dalam memenuhi rising demandsnja revolusi.

Tjurahan segenap daya dan kemampuan saudara2 supaja usaha meningkatkan leader-ship dan kepandaian bisalah terwujud demikian Laksamana Makki, dan menambahkan dengan penandasannja agar para siswa hendaknja djangan menjia-njiakan waktu melainkan mengisinja dengan amal dan bhakti serta memantfaatkannja sebagai satu antjang-antjang guna melontjat kedepan dalam mengemban amanat rakjat, bangsa dan revolusi Indonesia. Demikian Laksamana Muda Udara Makki Perdanakusuma.

Bukan "utjapan ketjap" kalau bangsa mengagumi kesanggupan kita.

Dalam pada itu Direktur Pendidikan Kolonel Udara Sarsoso Hurip jang didampingi oleh Komandan SEKKAU Letkol. Ud. Soemitro dalam wawandjaranja dengan pers atas pertanjaan Pusat Pemberitaan ABRI menjatakan, para Karbol (sebutan untuk Kadet AAU) kita jang sedang beladjar diluar negeri sekarang ini kebanjakan beladjar di negeri2 Sosialis seperti Rusia dan Jugoslavia;

Bangsa



U M U M :

4 - 4 - '66

Bangsa kita diluar negeri demikian diterangkannya , sangat dikagumi karena kesanggupan2 mereka jang melebihi bangsa lain misalnja dalam menangkap peladjaran2 jang diberikan kepada mereka. Dan pujian ini bukannya sekedar "utjapan ketjap" belaka melainkan memang keluar dari hati sutji mereka jang menjaksikan sendiri akan kesanggupan2 putera2 kita disana, dan inipun sudah saja alami sendiri demikian Kolonel - Ud. Saroso Hurip.

Mendjawab pertanyaan mengenai tudjuan penjelenggaraan SEKKAU ini didjelaskan bahwa tudjuan utamanja adalah - membuat satu karrier-planning bagi para perwira AURI dimana nantinja setelah mereka mengalami peladjaran2 jang boleh di kata dipaksakan dan sangat keras di SEKKAU ini, nantinja setelah menerdjunkan diri pada tugas sehari-hari tidak akan me rasa tjanggung dan asing lagi.

Faktor manusia adalah faktor utama.

Perlengkapan AURI chususnja peralatan tempurnja ini sebenarnja relatif sudah up to date dengan dimilikinja pesawat2 fighters, MIG-21 dan peluru-peluru kendali djenis ground to air serta lain2nja jang meskipun djumlanja belum men tjukupi namun karena keadaan keuangan negara kita maka sudah lah dianggap tjukup, demikian Direktur Pendidikan AURI jang selandjutnja menambankan, kalau masjarakat ingin tahu mengenai harga2 perlengkapan tempur jang dimilikii AURI maka akan heranlah bila sebuah missile (peluru kendali) sadja harganja sama dengan harga delapan buah mobil Mercedes.

Tetapi hal ini tidak mengapa demikian diachirinja, sebab faktor utama dalam revolusi kita ialah faktor manusia nja atau human factornja sebagai mana jang dikatakan Presiden dan kitapun mengakui kebenarannya.

Perlu pula diketahui, pendidikan di SEKKAU jang akan berlangsung selama 5 bulan ini sudah dimulai sedjak tanggal 28 Maret jang lalu dan setelah menamatkan pendidikannya para siswa akan dikembalikan kepangkalan/kesatuannya masing2.

(R.29/AB/66).

-----oOo-----





384 ANGGOTA AKRI DAN 49 PEGAWAI SIPIL DILINGKUNGAN AKRI DIAMANKAN DAN DIPETJAT

* Guna kelantjaran djalannja pembersihan dalam AKRI,mas jarakat supaja memberi laporan dan info.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Dalam usaha membersihkan tubuh AKRI dari oknum2 G.30.S, jang terangan kontra revolusi, hingga kini telah dilakukan tindakan pengamanan dan pembebasan dari tugas terhadap 384 anggota AKRI dan 49 pegawai sipil dalam lingkungan AKRI. Demikian didjelaskan oleh Pusat Penerangan Angkatan Kepolisian, dalam keterangannja - berhubung dengan dikemukakannja oleh golongan masjarakat perbagai pertanjaan kepada Pimpinan AKRI tentang oknum2 jang terlibat dalam gerakan kontra Revolusi G.30.S.jang langsung ataupun tidak - langsung didalam AKRI.

Dalam hal ini menurut Puspenak, ditandaskan pula bahwa demi rasa keadilan dan kebenaran jang tertanam dihati rakjat jang adalah djuga tempat AKRI menemukan sumber2nja maka seharusnja pu la AKRI memberikan dharma bhaktinja, dengan djalan membersihkan-dirinja dari segala unsur dan oknum jang membahayakan kelangsungan hidup rakjat dan revolusi Indonesia. Menurut penilaian dan ke jakinan rakjat G.30.S./Gestok/PKI adalah petualangan kontra revolusioner jang bertentangan dengan azas2 kehidupan Pantjasilá jang bertjita2 untuk pembentukan masjarakat jang adil dan makmur.

Sebagai langkah pembersihan itu oleh Men/Pangak telah pu la dikeluarkan instruksi jang dengan tegas dinjatakan bermatjam2 kualifikasi penindakan terhadap oknum2 dalam tubuh AKRI jang langsung ataupun tidak langsung terlibat dalam G.30.S, serta disamping itu, djuga dibentuk team pemeriksa jang bertugas mengadakan pemeriksaan dengan membuat berita2 atjara terhadap oknum2 didalam AKRI jang disangka terlibat dalam G.30.S.Guna kepentingan objektivitasnja team tsb.diperkuat dengan dua orang perwira menengah dari SUAD. Demikian menurut Puspenak, jang lebih landjut menerangkan pula - bahwa tugas utama dari team jang telah dibentuk itu, antara lain, mengadakan penelitian serta usaha pemurnian intern, dan menjim - pulkan serta memberikan saran2 kepada Men/Pangak tentang langkah langkah jang perlu diambil oleh AKRI.

Chusus kepada masjarakat, diserukan pula, bahwa guna lebih terdjaminnja kelantjaran pembersihan didalam tubuh AKRI dari oknum2 kontra revolusioner G.30.S., supaja memberikan laporan serta info2 berdasarkan kenjataan jang objektif riil. Dengan tjara2 jang demikian maka dalam waktu singkat tubuh AKRI akan bersih dari segala oknum2 jang terlibat dalam G.30.S. Demikian - Pusat Penerangan Angkatan Kepolisian.

(R.24/AB/66).-

o&o

881 - 4 - 4

DE. Pa. A. 2
1914



U M U M :

4 - 4 - '66

KOMODOR UDARA RUSMIN NURJADIN
MEN/PANGAU JANG BARU.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Presiden Sukarno dengan Surat Keputusannya No.68 tahun 1966 telah mengangkat Komodor Udara Rusmin Nurjadin sebagai Menteri Panglima Angkatan Udara R.I. pada Kementerian Angkatan Udara R.I. terhitung mulai tanggal 31 Maret 1966.

Sebagaimana diketahui sebelumnya Komodor Rusmin mendjabat sebagai care taker Men/Pangau. (R.29/AB/66).-

-----r-----

SEGENAP ANGGOTA MASA BAHARI SUPAJA TURUT MEMBANTU
MERINGATKAN BEBAN KORBAN BENTJANA BANDJIR SOLO.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Pepelrada Maritim III dalam Instruksinya No.16/Instr/Pepelrada/66, menjerukan kepada segenap anggota Musjawarah Bahari Djaya dan masa Bahari lainnya supaya turut membantu meringankan beban jang diderita korban bentjana bandjir di Solo, serta ditempat2 lainnya ditanah air kita. Demikian dikabarkan oleh Penerangan Pepelrada Maritim III kepada Pusat Pemberitaan Angkatan Bersendjata.

Dalam hal ini, sumbangan2 jang diharapkan antara lain berupa bahan2 makanan jang tahan lama, pakaian, obat2an dan uang jang pada saat ini sangat dibutuhkan oleh korban2 tsb, dan sumbangan2 mana penjalurannya dilakukan melalui PT Pelajaran Samodra "Trikora Lloyd" Djl. Panaitan Pelabuhan I Tandjung Periuk. Demikian Penerangan Pepelrada Maritim III. (R.24/AB/66).-

-----r-----

PENJATUAN PNI OSA - OSEP DAN PNI ALI-SARTONO
TJABANG TANDJUNG PERIUK.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Atas prakarsa Pepelrada Maritim III, telah berhasil disatukan kembali masa PNI/Front Marhaenis antara golongan Osa-Osep dan Ali-Sartono didaerah Tandjung Periuk menjadi PNI/Front Marhaenis Osa-Osep.

Sebagai diketahui, seperti didaerah2 lain, keanggotaan PNI/Front Marhaenis terbagi dalam dua golongan, masing2 golongan Osa-Osep dan golongan Ali-Sartono atau jang telah dikenal dengan Ali-Surachman.

Dalam





U M U M :

4 - 4 - '66

Dalam hal ini, Pepelrada Maritim III, tidak dapat membiarkan pembagian golongan2 seperti tsb. dan akhirnya mengambil langkah2 kearah penjatuan kedua golongan itu, dengan djalan mem pertemukan Ketua2 dari kedua belah pihak jang berada didaerah Tandjung Periuk pada tanggal 31 Maret 1966 jl.

Dalam pertemuan jang diselenggarakan oleh Pepelrada Maritim III itu, kedua golongan berdjandji untuk mendjadikan PNI/Front Marchaenis mendjadi suatu wadah dengan nama PNI/FN - Osa - Osep.

Lebih landjut sebagai hasil pertemuan jang diprakarsai oleh Pepelrada Maritim III itu, Osa - Osep sendiri akan membuat suatu pernyataan kepada Pepelrada Maritim III dan Pimpinan Pusat, tentang usaha2nja untuk penjatuan kembali warga PNI/Front Marchaenis. Demikian menurut Penerangan Pepelrada Maritim III. (R.24/AB/66).-

-----r-----

AMBARUKMO PALACE HOTEL MERUPAKAN LAMBANG DAN BERIKAN STIMULANT KEPADA MASJARAKAT UNTUK MEMBERIKAN PERHATIAN DAN MEMBANGUN FASILITAS AKOMODASI.

+ Ambarukmo Palace Hotel dibuka resmi.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Ambarukmo Palace Hotel Rabu jang baru lalu telah dibuka dengan resmi jang peng untingan pitanja dilakukan oleh Pangdam VII/Diponegoro Brigdjen. Surjosumpeno.

Sebelum pengruntingan pita dilakukan bertempat di pen dopo Ambarukmo suatu bangunan kuno jang terletak disamping Ambarukmo Palace Hotel telah dilakukan upatjara pembukaan hotel tersebut jang dihadiri oleh Pangdam VII/Diponegoro Brigdjen. Surjosumpeno, Gubernur Djawa Tengah Mochtar, Kepala Daerah Istimewa Jogjakarta Sri Paku Alam, jang mewakili Sri Sultan Hamengku Buwono IX selaku Kepala Kepariwisata Ir. Abu Prajitno, anggota2 Sad Tunggal Djawa Tengah dan Sad Tunggal Daerah Istimewa - Jogjakarta lainnja, serta para wartawan dan undangan lainnja.

Dalam kata sambutannya Gubernur Djawa Tengah Mochtar memandaskan bahwa dengan selesainja pembangunan Ambarukmo Palace Hotel diharapkan akan dapat merupakan lambang dan memberikan stimulant kepada masjarakat, chususnya kepada pemerintah2 daerah dan para pengusaha jang menaruh minat dalam bidang industri pariwisata, untuk memberikan perhatian dan pembangunan fasilitas akomodasi, seperti hotel2, losmen2 atau pemondokan2 jang specialis dibuat menurut model arsitektuur dan dengan bahan daerah sendiri.

Pembangunan Pariwisata adalah pembangunan jang berangkai, dan apabila kita melakukan pembangunan kepariwisataan disu atu daerah, titik berat perhatian kita tidak hanja ditudjukan kepada pembangunan objek2 pariwisata sadja seperti halnja dengan pembangunan tjandi2 dan objek2 lainnja jang didatangi untuk dilihat, tetapi djuga harus disertai dengan pembangunan dan pemeliharaan fasilitas2 lainnja jang diperlukan si-wisatawan misalnja fasilitas tranport, fasilitas akomodasi dan sebagainya.

Objek



U M U M :

4 - 4 - '66

Objek pariwisata adalah saling komplementer untuk menjamin kenyamanan wisatawan, menjamin kontinuitas kedatangan wisatawan dalam jumlah besar.

Tour2 jang bersifat Nasional dan Internasional, Jogjakarta tidak dapat melepaskan diri tjandi Borobudur.

Dalam awal sambutannya Gubernur Mochtar menjatakan ke gembiraannya atas selesainya pembangunan Ambarukmo Palace Hotel karena nantinya akan menjadi salah satu tempat pusat akomodasi pariwisata, khususnya bagi wisatawan asing jang disamping - mengundjungi objek2 pariwisata di Jogjakarta djuga akan mengundjungi objek2 pariwisata didaerah Djawa Tengah.

Selanjutnja ditandaskan bahwa meskipun menurut pembagian administratif Daerah Istimewa Jogjakarta dan Djawa Tengah merupakan dua propinsi, tapi walaupun demikian kedua daerah tersebut adalah merupakan satu ekonomis unit dan begitu pula apabila dipandang dari sudut lalu lintas kepariwisataan maka ke dua daerah itu adalah satu kesatuan. Misalnja sadja dalam tour2 jang bersifat Nasional dan Internasional, kota Jogjakarta tidak dapat dilepaskan dari tjandi Borobudur, tjandi Prambanan dan dengan pusat kebudayaan Djawa jang berada didaerah Surakarta. Sehingga Sala - Jogjakarta - jang kedua-duanja sebagai culturcentre dan Kedu dengan keindahan serta kekayaan alamnja, jang dahulu terkenal sebagai de tuin van Java penuh dengan peninggalan2 kuno terutama disekitar Prambanan, Borobudur, Dieng, jang berpusat pada gunung2 perkasa Merbabu dan Merapi merupakan satu unit kepariwisataan jang dapat mempersonakan tiap wisatawan.

Djawa Tengah dewasa ini sedang sibuk melaksanakan pembangunan2 dibidang tourisme, termasuk projek perikanan Ngradjeg jang terletak disamping djalan ke Borobudur, gardu2 pemandangan serta djalan2 jang melalui lambung Merbabu dan desa2pun sedang diusahakan untuk membangunnja dengan se-baik2nja sehingga desa2 tersebut menarik dan berkesenian.

Sehubungan dengan itu, maka masyarakat Djawa Tengah sangat berkepentingan dengan kemandjuaan2 jang ditjapai Ambarukmo Palace Hotel nanti, karena dengan adanya dislokasi ke Djawa Tengah nantinya diharapkan Daerah Djawa Tengah akan terkenal - dan djuga diharapkan akan dapat menambah penghasilan masyarakat didaerah Djawa Tengah berhubung dengan pengeluaran2 wisatawan2.

Kondisi jang dialami dan mutu service jang diberikan oleh Ambarukmo Palace Hotel kepada wisatawan akan memberikan kesan kepada para wisatawan tersebut dan oleh karena itu Gubernur Mochtar mengharapakan agar pelayanan para tamu jang menginap di Hotel tersebut dapat memuaskan dan selalu terpelihara - serta pelayanan itu hendaknja bersifat originil Indonesia atau Jogja/kedjawen sesuai dengan selera para tourist.

Fasilitas.....



U M U M :

4 - 4 - '66

Fasilitas akomodasi di Djawa Tengah masih mengetjewanakan.-

Mengenai keadaan fasilitas akomodasi di Djawa Tengah dikatakan oleh Gubernur Modhtar bahwa fasilitas akomodasi di daerah itu masih mengetjewanakan dan perlu mendapat perhatian seluruh masyarakat. Sebagai kesatuan dalam lalu lintas kepariwisataan daerah Djawa Tengah dan Daerah Istimewa Jogjakarta tidak hanya dapat didatangi melalui udara tetapi juga melalui darat dan laut.

Untuk lalu lintas ini sangat perlu diperhatikan, karena sangat erat hubungannya dengan fasilitas akomodasi yang diperlukan untuk menampung wisatawan yang datang ke daerah Djawa Tengah, dan jaringan lalu lintas baik dari darat, laut maupun udara masih sangat perlu diperhatikan untuk mengadakan kesediaan bangunan kondisi akomodasi pariwisata yang bertaraf internasional.

Dalam rangka menaikkan mutu fasilitas akomodasi yang ada untuk kepentingan pembangunan kepariwisataan di Djawa Tengah, Gubernur Mochtar telah menginstruksikan kepada Departemen Djawa Tengah untuk menaruh perhatian yang khusus tentang grading fasilitas akomodasi tersebut.

Perhotelan bukan hanya usaha untuk berdikari, tapi harus memberikan sumbangan nyata kepada negara.

Dalam pada itu Ir. Abu Prajitno yang dalam hal ini mewakili Sri Sultan Hamengkubuwono selaku Ketua Departemen menyatakan bahwa pemutar roda operation Ambarwone Palace Hotel adalah tujuan dari perusahaan yang sesungguhnya dimana dalam pengusahaan ini terletak kewajiban dan pembuktian keuletan serta kemampuan kita sekalian, berapa jauh hotel tersebut dapat memenuhi fungsinya sebagai alat revolusi, sebagai realisasi komplemen daripada tiga kerangka tujuan revolusi, baik fungsi ekonomi maupun fungsi politis.

Usaha pada fungsi ekonomis hendaknya jangan dilupakan bahwa perhotelan bukanlah hanya usaha untuk dapat berdikari, tetapi hendaknya dapat diusahakan sumbangan yang nyata kepada negara dalam hasil devisa maupun dalam bentuk lain.

Dalam bidang ekonomis ini setjara saling mengisi dan saling berkepentingan maka usaha dan aktivitas daerah juga demikian kaitannya dengan culture dan historisnya setjara timbal balik akan dapat mempertinggi daya efektifnya masing-masing untuk mempertinggi nasional income. Sebaliknya usaha penghematan dan penjederhanaan tanpa pengurangan technicale effect dari usaha harus didaja upayakan para karjawannya dalam segala bidang sesuai dengan ampera.

Dibidang politis Ir. Abu Prajitno menyatakan bahwa peningkatan usaha pariwisata di Indonesia dapat merupakan sendjata menentang kesatuan wilayah yang menamakan dirinya Malaysia baik dalam pewartaan kebohongannya terhadap Indonesia dapat dibongkar, maupun dalam mengalihkan arus pariwisata kejurusan kepulauan Indonesia.

Tjara



U M U M :

4 - 4 - '66

Tjara jang sublim harus kita tjari untuk mengkompensir kedudukan Singapura sebagai transit point ke Indonesia dan suatu fresh approach harus kita djalankan untuk memungkinkan pembukaan area2 dan garis transit baru untuk memungkinkan flow traffic jang kontinju dan mengasikkan bagi mereka jang berpari wisata ke Indonesia, serta untuk itu Ir. Abu Prajitno mengadjak agar kita memikirkan faktor Manila - Makasar - Bali ataupun - Australia - Biak - Ambon - Bali dan untuk traffic lautan mari kita pikirkan Pulau Nias - Pelabuhanratu - Bali dan Bali harus merupakan Culminating point dari tourist traffic jang mendjurus dari segala arah.

Melalui pariwisata dunia luar tahu bahwa Indonesia tetap pada prinsip menghantjurkan Imperialisme.

Berbitjara tentang pariwisata dan revolusi Ir. Abu Prajitno menjatakan bahwa kedua kekuatan tersebut tidak perlu ada kontradiksi kepentingan, bahkan kedua kekuatan itu harus saling isi mengisi setjara komplementer.

Melalui pariwisata inilah dunia luar akan tahu, demikian Ir. Abu Prajitno selandjutnja bahwa bangsa Indonesia tetap berprinsip menghantjurkan Imperialisme, dan melalui pariwisata harus kita rintis suatu image build up mengenai Indonesia jg positif.

Positip dalam arti bahwa kepariwisataan Indonesia me representatipkan suatu Indonesia baru, type manusia dan nation jang baru, suatu nation patriotik jg dengan gigih berdjoang untuk menegakkan keadilan dan kebenaran didunia suatu dunia tanpa exploitation de l'homme par l'homme, demikian Ir. Abu Prajitno.

Dalam keadaan apapun djuga Indonesia terus membangun.-

Kepala Daerah Istimewa Jogjakarta Sri Paku Alam dalam kata pembukaannja menjatakan bahwa pembukaan Ambarukmo Palace Hotel telah beberapa kali tertunda akibat situasi negara kita jang digontjangkan oleh petualangan Gestapu/PKI jang akibatnja sampai dewasa ini masih kita rasakan.

Keadaan dewasa ini tjukup tenang dan tenteram serta memungkinkan untuk dapat membuka Ambarukmo Palace Hotel tersebut dan hotel itu harus segera dibuka untuk umum agar dapat memenuhi panggilan sebagai tempat penampungan wisatawan dan dengan demikian dapat dirasakan manfaat buahnja oleh negara pada umumnja serta Daerah Istimewa Jogjakarta chusussnja.

Dengan pembukaan hotel itu, djustru kita dalam keadaan jg sulit, maka sekaligus kita dapat membuktikan kepada dunia luar bahwa dalam keadaan jg bagaimanapun djuga, dalam pase apapun revolusi kita, kita terus melaksanakan pembangunan, pembangunan gedung2, hotel2, industri2 pariwisata jg tidak dapat disangkal lagi akan membawa atau menambah kemakmuran dan kesedjahteraan kepada kita sekalian.

Ditandatangani...



U M U M :

4 - 4 '66.

Ditandaŕkan oleh Sri Paku Alam bahwa hotel jang indah dan megah itu jang didirikan disamping bangunan jang bersifat kuno tetapi tidak kurang indahnja dan dikelilingi oleh daerah2 jang penuh dengan pemandangan jang menarik serta penuh dengan riwayat dan peninggalan dari nenek moyang kita, akan mempunjai daya tarik jang besar bagi para tourist baik dalam maupun luar negeri.

(R.12/AB/66).-

-----r-----

PROGRES2 PEMBANGUNAN IRIAN BARAT SUPAJA
DIPERTJEPAT.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Sekretaris Koordinator Urusan Irian Barat Komisaris Besar Drs. Legowo kemarin pagi telah menghadap Menteri Luar Negeri Adam Malik jg pada pokoknja melaporkan segala kegiatan2 SEKKIB dalam pembangunan Irian Barat disamping tentang peng realisasian kontrak2 jg telah ditanda-tangani untuk pembangunan Irian Barat.

Seperti telah diberitakan sebelum ini bahwa SEKKIB telah melakukan penanda-tanganan kontrak2 dengan swasta luar negeri seperti Djepang dan Swiss disamping djuga melaporkan tentang aspek2 politik Internasional jang menjangkut Irian Barat dibidang hubungan dan ekonomi luar negeri.

Pada kesempatan ini Menlu Adam Malik telah memberikan petunjuk2 seperlunja tentang usaha2 dalam pembangunan Irian Barat dimana akhirnya Menlu menjarankan pula supaja progres2 pembangunan Irian Barat ini dipertjepat.

(R.16/AB/66).-

-----r-----

SEKARANGLAH TIBA WAKTUNJA UNTUK MEMBANGUN. KEMANTAPAN
DAN KEMANTAPAN POLITIK DIDALAM
NEGERI.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Panglima Daerah Militer VI Siliwangi selaku Penguasa Pelaksanaan Dwikora Daerah Tingkat I Djawa Barat Majdjen. Ibrahim Adjie dalam sambutannya berhubung dengan Hari Raya Idhul Adha menjatakan bahwa sekarang tiba waktunja untuk bekerdja, bekerdja membangun kekuatan dan kemantapan politik didalam negeri karena kekuatan dan kemantapan politik didalam negeri adalah pokok pangkal untuk dapat melaksanakan penurunan harga chususnya untuk perbaikan ekonomi-sosial umumnya.

Selandjutnja Majdjen. Ibrahim Adjie menandakan pula bahwa dukungan dan kepertjajaan rakjat kepada Angkatan Bersendjata sesudah penghianatan kontra revolusi jg didalangi PKI sangat besar artinja didalam menghidupkan kebaktian dan disiplin Corps didalam Angkatan Bersendjata kita chususnya didalam Corps Siliwangi.

Achirnja diperingatkan pula agar kita lebih menjempurnakan lagi kebulatan poros Pemimpin Besar Revolusi-ABRI dan Rakjat sebagai poros kekuatan kita didalam menanggulangi masalah2 selandjutnja. Demikian Majdjen. Ibrahim Adjie.

(R.16/AB/66).-



Menteri Sosial H. Muljadi Djojomartono:
BENTJANA BANDJIR DI DAERAH SOLO ADALAH BENTJANA
NASIONAL

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Menteri Sosial H. Muljadi Djojomartono menyatakan bahwa bentjana bandjir di daerah Solo chususnja sekarang ini telah menelan korban manusia dan harta benda jang tidak ternilai sehingga Menteri Panglima Angkatan Darat Letnan Djendral Suharto telah menjatakannya sebagai Bentjana Nasional jang berarti harus mendapat perhatian bahkan pertolongan dari kita semua.

Pernyataan Menteri Muljadi jang dikeluarkan dalam pidatonya jang dimaksud untuk mengetuk hati nurani rakyat Indonesia baru2 ini selanjutnja ditambahkan bahwa hingga dewasa ini jang telah diterima oleh Departemen Sosial dari para Dermawan berupa uang tunai sebesar Rp. 614.416.815,- (enam ratus empat belas djuta empat ratus enam belas ribu delapan ratus lima belas rupiah) uang lama, sedjumlah besar pakaian baru dan bekas serta lainnja.

Olehnja didjelaskan bahwa sampai sekarang telah dikirimkan kepada para korban bentjana alam tersebut sedjumlah Rp. 87 djuta lebih melalui Kementerian Kesehatan. Bantuan2 dari masyarakat berupa bahan pangan, obat2an, alat2 tulis, pakaian dan uang masih sangat diperlukan demikian Menteri Muljadi jang selanjutnja menambahkan, saja mengetuk hati nurani saudara sekalian untuk memberikan sumbangan dan bantuan dengan sukarela dan untuk itu saja utjapkan terima kasih jang sebesar2nja semoga Tuhan menggantikan dengan redjeki jang berlimpah.

Achirnja dipandjatkannya doa agar para korban bentjana alam tersebut diberi iman jang kuat dalam menerima segala tjobaan itu.

Demikian Menteri Sosial H. Muljadi Djojomartono.

(R.29/AB/66)

----- ooo -----

LEMHANNAS SUMBANG KORBAN BANDJIR.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Berhubung dengan adanya bentjana bandjir di Sala jang merupakan bentjana nasional jang sangat mengharukan maka pimpinan, para alumni dan Staf Lembaga Pertahanan Nasional telah menjampaikan sumbangannya sebesar Rp. 2.500.000,- (dua djuta lima ratus ribu rupiah uang lama) kepada Menteri Sosial dengan harapan sumbangan itu dapat turut serta meringankan penderitaan para korban bandjir tersebut. (R.16/AB/66).

- S E L E S A I -

-----r-----





GELORA KONFRONTASI :

4 - 4 '66

RADJA "MALAYSIA" MENGHARAPKAN SUPAJA KONFRONTASI
INDONESIA SEGERA BERACHIR.

Djakarta, 4 April (ABRI).

Kepala negara "Malaysia" Jang Dipertuan Agong mengharapkan supaya konfrontasi Indonesia dengan negara boneka "Malaysia" segera berachir.

Pernyataan dan harapan kepala negara boneka "Malaysia" itu dinjatakan dalam pidatonja dihadapan 10.000 ummat Islam pada sembahjang Idul Adha dimesdjid besar Kualalumpur.

Dinjatakan djuga oleh Jang Dipertuan Agong bahwa konfrontasi Indonesia terhadap negara boneka "Malaysia" ini menimbulkan bentjana jang tidak sedikit terhadap negara "Malaysia".

Sementara itu Tengku Abdulrachman dalam sambutanja telah mendengungkan suaranja jang sumbang bahwa "Malaysia" akan menerima penyelesaian setjara damai terhadap sengketa dengan negara2 lain. Hal ini menundjukkan bahwa penyelesaian masalah "Malaysia" tidak dengan damai akan sangat merugikan negara boneka "Malaysia" sendiri.

(R.20/AB/66)

-----oOo-----

SINGAPURA TELAH KELUAR DARI GABUNGAN PERTAHANAN
SINGAPURA - MALAYSIA.

Djakarta, 4 April (ABRI).

Singapura telah keluar dari madjelis gabungan pertahanan Malaysia-Singapura sebab madjelis itu tidak mentjerminkan keuntungan Singapura atau kedua negara melainkan lebih banjak menguntungkan "Malaysia", demikian dinjatakan oleh Menteri Pertahanan Singapura /Dr. Goh Keng Swee.

Dalam statement tersebut Menteri Pertahanan Singapura dengan terang2an telah menjatakan bahwa dalam madjelis pertahanan tersebut pihak "Malaysia" telah diwakili oleh 8 orang sedangkan Singapura hanja seorang dan dari Borneo tidak diwakili.

Susunan keanggotaan madjelis pertahanan bersama - ini masih tetap ketika Singapura menjatakan keluar dari federasi "Malaysia".

Persoalan susunan personalia madjelis pertahanan ini pernah dibijsarakan antara menteri pertahanan Singapura dengan Tun Abdul Razak, tetapi Tun Abdul Razak tetap berkepala batu untuk memberikan lebih banjak lagi wakil2 Singapura jang duduk didalam madjelis pertahanan tersebut.

(R.20/AB/66)

-----oOo-----

KEPUTUSAN MENGAKUI MALAYSIA TIDAK BIDJAKSANA
KATA BEKAS PRESIDEN MACAPAGAL.

Djakarta, 4 April (ABRI).

Bekas Presiden Philipina Diosdado Macapagal kemarin menjatakan bahwa keputusan mengakui negara boneka "Malaysia" tidak bidjaksana selama persoalan Sabah belum mendapatkan penyelesaian jang memuaskan Philipina. //Seperti diketahui selama Macapagal berkundjung keluar negeri masalah Sabah telah diputuskan oleh kedua negara antara Philipina dan Malaysia untuk diadjukan kepengadilan internasional di Den Haag. //bahwa //Pernyataan bekas Presiden Philipina itu disampaikan sekembalinja beliau dari perdjalanannja keluar negeri. (R.20/AB/66).

-----oOo-----

- S E L E S A I -



LUAR NEGERI :

4 - 4-'66

SOVJET MEMPUNJAI BANJAK SENDJATA DJENIS BARU

Djakarta 4 April (ABRI).

Menteri Pertahanan MALINOVSKY mengatakan, Uni Sovjet mempunyai banjak sendjata strategis baru. Dalam hubungan ini ditunjukkan antara lain bahwa kapal selam djenis polaris telah mengadakan perdjalanan dibawah permukaan air mengelilingi dunia.

Berbitjara dalam Kongres Partai Komunis se-dunia di Moskow Malinovsky memperingatkan "Uni Sovjet dapat mengalahkan setiap agresor".

(R.14/AB/66)

-----oOo-----

FBI TANGKAP 38 ORANG JANG MENGHINDARI WADJIB MILITER.

Djakarta, 4 April (ABRI).

Di Washington Biro Penyelidikan Federal atau FBI telah mengumumkan penangkapan terhadap 38 orang didua kota Amerika dalam hubungan apa jang dinjatakan sebagai komplotan komplotan untuk menghindari wadjib militer.

Dalam pengumuman itu dinjatakan bahwa surat2 keterangan palsu telah digunakan mereka untuk mendjamin penundaan wadjib militer dan dokumen2 palsu telah didjual sampai seharga 5000 dollar.

(R.14/AB/66).

-----oOo-----

KOTA2 VIETNAM SELATAN BERGOLAK MENENTANG REZIM SAIGON.

Djakarta, 4 April (ABRI).

Disedjumlah kota2 besar Vietnam Selatan kini berlangsung terus demonstrasi menentang rezim Saigon.

Di Dhanang, hari sabtu telah dilantjarkan demonstrasi besar jang dilakukan oleh para mahasiswa, tentara, pegawai dan Kaum Budhis. Djuga dikota Hue, telah dilakukan demonstrasi menentang rezim Nguyen Khau Cy.

(R.14/AB/66)

-----oOo-----

INGGRIS DJUAL PELURU2KENDALI

Djakarta, 4 April (ABRI).

Untuk pertama kalinya Inggris telah menawarkan untuk mendjual peluru2 kendali darat keudara kepada Amerika Serikat dan negara2 lainnja.

Menurut BBC sendjata jang baru dihasilkan oleh Perusahaan Penerbangan Inggris itu dibuat untuk melindungi pasukan dan pesawat2 jang terbang rendah.

(R.14/AB/66)

-----oOo-----



LUAR NEGERI :

4 - 4 - '66

INDIA DAN PAKISTAN KURANGI PASUKANNJA DI KASHMIR

Djakarta, 4 April (ABRI).

India dan Pakistan dikabarkan telah mengurangi pasukan-pasukannya di Kashmir. Pengurangan pasukan2 kedua negara itu ditjapai kemis malam jang lalu dalam rangka pelaksanaan persetudjuan Tasjkent.

(R.14/AB/66)

-----oOo-----

DAERAH DJADJAHAN PORTUGAL DI AFRIKA BERGOLAK TERUS.

Djakarta, 4 April (ABRI).

Di daerah2 djadjahan Portugal di Afrika dewasa ini terus bergolak menentang pendjadjahan Portugal jang dilakukan oleh pedjuang2 pembebas.

Menurut pengumuman Markas Besar Front Pembebasan Mozambique di Dar Es Salam, sedjumlah 28 orang serdadu Portugal telah tewas dalam pertempuran ahir2 ini.

(R.14/AB/66)

-----oOo-----

PERDANA MENTERI INDIA ACHIRI KUNDJUNGANNJA DI AMERIKA SERIKAT.

Djakarta, 4 April (ABRI).

Perdana Menteri India Njonja Indira Gandhi telah mengachiri kundjungannya di Amerika Serikat.

Dalam pembijtaraannya dengan presiden Johnson, perdana menteri India telah mendjelaskan politik India terhadap masalah Vietnam, dan hubungan antara India dan Pakistan dewasa ini.

Di New York Perdana menteri India mengadakan pembijtaraan2 dengan Sekdjen PBB U THANT.

Perdana Menteri India mengatakan "puas" dalam pembijtaraan2nya dengan tokoh2 Amerika Serikat.

Dalam perdjalanannya pulang, njonja Indira Gandhi akan singgah di London.

(R.14/AB/66)

-----oOo-----

HASIL PEMILIHAN SEMENTARA DI INGGRIS PARTAI BURUH UNGGUL.

Djakarta, 4 April (ABRI).

Sampai berita ini dimuat, hasil2 pemilihan umum di Inggris bagi Madjelis Rendah memundjukkan keunggulan dari Partai Buruh. Partai Buruh Inggris dewasa ini berhasil memperbutkan 350 buah kursi sedangkan Partai Konservatif sedjumlah 232 kursi. Partai2 lainnya, Partai Liberal dan Partai Bebas masing2 memperoleh 9 kursi dan satu kursi.

(R.14/AB/66)

-----oOo-----



LUAR NEGERI :

4 - 4 - '66

PILOT2 PADA MOGOK.

Djakarta, 4 April (ABRI).

Para penerbang dan awak pesawat2 terbang "Air France" telah ikut mogok bersama2 para pekerdja Djawatan Pos dan Buruh Bangunan diseluruh Perantjis.

Pemogokan itu dilantjarkan sebagai protes terhadap keputusan pemerintah untuk membatasi tambahan gadji hanja 5% sadja.

Menurut berita2 dari Paris, hanja sedjumlah perusahaan penerbangan Internasional jang terbatas masih tetap melakukan penerbangan.

-----oOo-----

(R.14/AB/66)

PERANTJIS KIRIM NOTA KEPADA
NEGARA2 - N A T O .

Djakarta, 4 April (ABRI).

Perantjis dengan resmi telah menjampaikan nota kepada negara2 anggota Persekutuan Pertahanan Nato mengenai rentjana untuk menarik diri dari persekutuan militer tersebut.

Menurut isi nota tersebut, Perantjis akan menarik pasukan2nja dari Nato mendjelang achir bulan Djuni, dan menghendaki supaja pangkalan2 Amerika dan sekutu2nja ditarik dari Perantjis dalam waktu satu tahun.

Didepan sidang ke-14 anggota tetap Nato jang kini tengah berlangsung di Paris, Amerika Serikat menjatakan, bahwa biaja penindahan bangunan2 militer Nato di Paris ditaksir antara setengah dan satu miljard dollar.

Seluruh negara Nato dikabarkan telah memutuskan bahwa biaja tersebut sepenuhnya harus ditanggung oleh Perantjis.

-----oOo-----

(R.14/AB/66)

- S E L E S A I -





4 - 4 - '66

EKONOMI :

PENGUSAHA SWASTA NASIONAL BERTEKAD UNTUK
BANTU PEMERINTAH CHUSUSNJA DALAM RANGKA MENSUKSESKAN
USAHA "BERDIKARI".

+ Pernyataan Pardede dalam rapat
kerdja Bamunas.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Deputy Menteri merangkap Anggota Staf Keuangan dan -
Pembangunan Pardede menjatakan djaminannjabahwa segenap pengu-
saha swasta nasional di Indonesia akan dengan sepenuhnya memban-
tu program2 Pemerintah chususnja dalam rangka mensukseskan pro-
gram berdikari jang dewasa ini sedang giat dilaksanakan oleh -
Pemerintah, pun djuga dalam rangka meningkatkan export drive -
guna mendapatkan devisen diluar negeri.

Deputy Menteri Pardede jang mengatakan hal itu dimu-
ka para tokoh pengusaha swasta nasional, tokoh2 OPS Swasta, pe-
djabat2 Pemerintah dari Departemen Pertanian dan Kehutanan ser-
ta para undangan lainnja hari Sabtu pagi jang lalu dalam rapat
kerdja Bamunas bertempat diruang sidang Bamunas djalan HOS Tjo-
kroaminoto 85 Djakarta itu, selandjutnja menambahkan bahwa de-
wasa ini sangatlah disajangkan adanja bahan2 mentah jang sebe-
tulnja bisa kita olah sendiri dinegeri kita tetapi karena keku-
rangan mesin2 terpaksa diexport keluar negeri untuk nanti -
nja diolah lagi mendjadi bahan djadi guna diexport pula kenege-
ri lain sehingga negeri jang mengexport bahan mentah dari kita
itu akan mendapatkan untung jang berlipat lipat.

Hal ini perlulah mendapatkan perhatian kita demiki-
an Pardede, sebab bila kita bisa mengolahnja didalam negeri de-
ngan membeli mesin2 jang diperlukan maka tidak akan lama untung
jang kita peroleh dari pendjualan barang jang telah kita olah
itu nantinja bisa buat menutup harga mesin, jang misalnja pada
mulanja kita peroleh dengan kredit.

Djauhkan permainan Sinterklaas.

Tetapi bila kita hanja main pindjam uang dan beli me-
sin jang selandjutnja kita pergunakan tanpa kita pikirkan bah-
wa dengan untung jang kita peroleh darinja bisa kita peroleh -
mesin itu sebagai milik kita sendiri nantinja, maka itu adalah
satu hal jang pertjuma sadja sebab itu namanja bukan berdikari
tetapi main Sinterklaas Sinterklaas-an, dan saja minta henti -
kanlah permainan jang sedemikian itu.

Deputy Menteri jang selandjutnja menguraikan betapa
banjak dan kajanja negeri kita akan hasil hutan dan agraria la-
innja seperti bidji tengkawang, kunjit, rotan, damar, tjabe dan
segala matjam hasil hutan jang bisa kita export berupa bahan -
djadi sesudah kita olah sendiri dengan mesin2 jang didatangkan
dari luar negeri selandjutnja menjatakan bahwa negara kita me-
mang kaja raja dan usaha berdikari kita pasti berhasil bila orang2
nja mau bekerdja sungguh2.

Bumbu



PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

EKONOMI :

4 - 4 - 166

Bumbu gado2pun dapat kita export demikian Deputy Menteri melan djutkan dengan humornja dengan bertjerita bahwa diapun waktu - keluar negeri baru2 ini tidak lupa mempropogandakan bumbu gado2 ini pada masjarakat dan pemerintah negara2 jang dikundjunginja, sehingga Pardede sampai diberi djulukan "Menteri Gado2". Tetapi hal itu tak men apa demikian Pardede, sebab saja bangga dengan hasil2 tanah air kita jang kaja raja.

Dirikan pabrik industri ketjil2-an diketjanatan dan kabupaten2.

Bamunas sekarang ini hanja mendapatkan target sebanjak tidak lebih dari 400 djuta rupiah demikian Pardede melan djutkan, dan kita usahakan supaja target jang sangat ketjil itu djangan sampai berkurang bahkan berlipat ganda dan itu bisa dilaksanakan bila kita lebih meningkatkan semangat meng-export kita.

Bagi kita sebagai bangsa jang masih muda tak usah terburu mendirikan pabrik besar tetapi lebih baik mulailah dengan industri ketjil2an didaerah ketjanatan dan kabupaten dengan mempergunakan mesin2 jang kita beli dari kelebihan harga jang sudah maupun jang belum di-up grade, sebab dengan mendirikan industri ketjil2an itu kita takkan tertumbuk pada kesulitan2 devisa, keuangan dan management jang sering kita tomui pada industri2 besar.

Untuk mentjari devisa diluar negeri jang lebih banjak bukanlah merupakan hal jang sukar asal kita kerdja dengan sungguh2 dan dengan planning jang baik, buatlah pabrik2 tanpa gedung2 jang megah tjukup sadja dengan bambu2 asalkan tidak kena air hudjan kan beres, demikian Pardede jang achirnja menandakan bahwa Swasta tidak mau hanja sebagai penonton dalam tingkatan revolusi Indonesia seperti sekarang ini sebab darah dan keringat merekapun ikut membandjiri buni Indonesia dalam saat2 revolusi physik dahulu, dan tekad kami pihak swasta adalah membantu sepenuhnja tanpa reserve segala program pemerintah terutama usaha berdikari, demikian Deputy Menteri Pardede.

Bina satu iklim kerdja jang baik.

Sementara itu Deputy Menteri Pertanian Ir. Sukarno jg turut menghadiri rapat kerdja Bamunas tersebut menjatakan keja kinannja bahwa pihak swasta akan bisa bekerdja sama dengan Pemerintah dalam mensukseskan program berdikari chususnja dan mempertinggi export drive uamunja dimana Departemen Pertanianpun mengemban Perintah Presiden jang tidak ringan dengan berusaha memetjahkan masalah pangan rakjat serta mempertinggi produksi dan export dari hasil pangan rakjat dalam rangka menaikkan devisa negara.

Olehnja selandjutnja diharapkan adanja satu iklim kerdja jang baik guna lebih bisa memberikan kesempatan bekerdja pada pihak swasta dengan tidak mengikatnja melalui segala matjan peraturan2 pemerintah jang mengikat sehingga pihak swasta sama sekali tak bisa bergerak, dan pula hendaknja dipihak swasta sendiri ada satu kontinuitas kerdja terutama bagi mereka jang bergerak dibidang pertanian dan export.

Ditandatangani....



PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

EKONOMI :

4 - 4 - '66

Ditandaskan oleh Deputy Menteri Sukarno bahwa dalam soal mentjari uang dalam hal ini devisa luar negeri memang tak ada jang lebih lihay daripada pihak swasta dan inipun diakui - oleh pemerintah, dan pemerintahpun telah memberikan fasilitas2 dan djaminan kepada mereka.

Hindarkan segala pengawuran2.

Banjak Menteri jang sebetulnja bukan pada bidangnya, memerintahkan kepada rakjat untuk tanam ini dan perluas tanaman itu seperti singkong dan djarak baru2 ini, demikian Ir. Sukarno menambahkan bahwa hal ini sebenarnya sangat disayangkan dan tak perlu terdjadi. Sebab Menteri2 jang mengandjurkan hal itu mungkin mempunjai maksud jang baik tetapi dalam komandonja itu mereka kurang memikirkan follow upnja. Dibeberapa tempat di Indonesia hal ini bahkan sangat merugikan pada masjarakat didaerah itu sebab sesudah mereka dengan giat menanam dan hasilnja bedinpah ruah mereka kebingungan untuk menjalurkan hasil2 tanamannya itu kemana.

Dalam hal ini kesalahan terletak pada sang Menteri - jang sebenarnya bukan pada bidangnya tetapi ikut memberikan komando tanpa memikirkan What Next dari komandonja itu, dan djelas disamping faktor produksi kitapun harus memikirkan soal marketing atau pasarnya dimana nantinya kita akan menjalurkan - barang2 jang telah kita hasilkan sehingga tak ada kekatjauan. Hindarkanlah segala matjam pengawuran seperti ini, demikian ditandaskannya.

Achirnja Deputy Menteri Pertanian Ir. Sukarno mengharapkan agar pihak swasta dengan kerdja samanja dengan pihak pemerintah bisa memetjahkan kesulitan2 jang dihadapi dengan men-tjiptakan konsep2 baru sesuai dengan technical know how jg ada, mengutamakan export drive dengan mengeffektifkan segala kerdja dan usaha.

Perlu diketahui rapat kerdja Bamunas kemarin adalah atas prakarsa Deputy Menteri Pardede dan Bekas Ketua Bamunas Notohaniprodjo jang dengan pembentukan Kabinet Dwikora jang lebih disempurnakan baru2 ini telah digantikan kedudukannya oleh Sri Sultan Hamengkubuwono IX, telah membahas persoalan2 terutama kesulitan2 dalam export dan bagaimana tjara mengatasinja dengan memakan waktu lebih dari 5 djam. (R.29/AB/66).-

P.T. PERTENUNAN WARGA BATIK DIAMBIL ALIH.

+ Dalam rangkapengikisan sisa2 Ges
tatu/PKI.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Bertempat di Pabrik Serun P.T. Warga Batik- Grogol Hilir, tanggal 31 Maret jang lalu telah dilakukan pengambil -
alihan.....



EKONOMI :

4 - 4 - '66

alihan perusahaan tersebut setjara resmi dengan suatu upatjara sederhana, dimana dengan resmi pihak Direksi P.T.Warga Batik - menjerahkan segala kekajaan dan hak-nja kepdda Pemerintah c.q. Departemen Perindustrian Tekstil jang diwakili oleh Team Khusus Deperinteks selaku Dewan Penawas P.T.Warga Batik, dengan di - ketuai oleh Djaksa Tinggi Murtolo SH.

Pelaksanaan pengambilan alih tersebut berdasarkan pa da surat keputusan Menteri Perindustrian Tekstil No.36/M/kpts/ 3/66 jang dikeluarkan berdasarkan pertimbangan bahwa P.T.Warga Batik dikuasai oleh oknum2 aktif dari Orpol/Ormas jang langsung atau tidak langsung terlibat dalam Gestapu/PKI. Djuga dengan - pertimbangan dalam rangka Tri-tuntutan rakjat achir2 ini, dan untuk menghindarkan PT Warga Batik dari kerusakan2 jang dilaku kan oleh oknum2 anggota perusahaan tersebut jang terdiri lebih dari 75% warga negara asing.

Untuk pelaksanaan djalannya perusahaan tsb, telah di bentuk Dewan Pengawas dari Deperinteks, Direksi Caretaker dan seorang Managing Director, dimana segala biaja jang digunakan oleh ketiga badan tersebut diatas ditanggung oleh perusahaan. (R.15/AB/66).-

-----r-----

ANASIR GESTAPU/PKI DIPATAHKAN DI PERUSAHAAN
VITAL PERTENUNAN.

+ pengurusnja tidak menundjukkan
itikad jang baik.-

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Brig.Djen.D.Ashari dalam sambutanja pada serah teri ma P.T.Warga Batik di Grogol Hilir dari pemilik-nja jang lama kepada Pemerintah/Deperinteks, tanggal 31 Maret jang lalu, te lah menekankan bahwa peristiwa pengambilan alihan ini merupakan resultant dari kegiatan Pemerintah untuk mengikis habis anasir2 Gestapu/PKI dari perusahaan2 perstekstilan, baik milik pemerin tah atau swasta.

Sambutan Brigdjen.D.Ashari ini dibatjakan oleh Deputy Menteri Dep.Perindustrian Tekstil Ir.Safiun, selandjutnja menja takan bahwa perusahaan P.T.Warga Batik adalah perusahaan vital karena memproduksi bahan sandang jang mana ddalah kebutuhan po kok hadjat hidup orang banjak.

Didjelaskan oleh Brig.Djen.Ashari, bahwa pihak Direk si P.T.Warga Batik, tidak menundjukkan kemauan/itikad baik guna ber-sama2 dengan Pemerintah memanfaatkan perusahaan vital ini, se waktu P.T.Warga Batik ditempatkan dibawah pengawasan Pemerintah jang mana berarti bahwa perusahaan tersebut dapat bekerdja de ngan biasa dan lebih terdjamin pengamanan fisiknya.

Mengingat sikap pengurus lama dan makin meruntjingnja situasi sebagai akibat ditingkatkannja aksi perdjjuangan Tri-tun tutan rakjat, oleh Menteri Perindustrian Tekstil telah diinstruk sikan untuk mengambilalihseluruhnja perusahaan ini. Tetapi ber hubung dengan sesuatu hal maka pengambil alihan agak tertunda waktunja, sehingga telah didahului oleh KAPPI - jg progresif - revolusioner dengan sikap dan disiplin jg tinggi, dan jg menje rahkannja pada Menteri. Brig.Djen.Ashari mengharapkan pada sego nap pengurus baru dan karyawannja untuk memanfaatkan pabrik tenun ini se-besar2nja dalam rangka pemenuhan kebutuhan rakjat. Demikian Brigdjen.D.Ashari, jg kini telah ditundjuk mendjadi Menteri Per dagangan. (R.15/AB/66).

-----r-----

SELESAT.



OLAH RAGA:

4 - 4 - 1966

OLAH RAGA AIR KINI AKAN LEBIH DITINGKATKAN

LAGI.

* Pengalaman hariini peladjaran dimasa datang.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Sebagai langkah pertama dalam rangka peningkatan "olahraga air" dimana Kartika Bahari yang berfungsi sendi sebagai basis operasi projek teluk Djakarta. Minggu kemarin dengan mendapat sambutan meriah dari masyarakat ibu kota antaranja nampak hadir Brigdjen H. Sugandhi dan ibu telah dilangsungkan lomba dajung dan demonstrasi ski air diselingi dengan perlombaan motorbot yang diikuti oleh regu2 A.I.P./Pelajaran Olah Raga, A.L.R.I. dan regu PORA.

Perlombaan dajung ronde I telah dimenangkan oleh regu PORA yang berhasil menjapai titik finish 4 menit 1 detik, sebagai pemenang ke II dimenangkan oleh regu dari A.I.P. dengan waktu 4 menit 5 detik dengan jarak tempuh 1000 meter. Dan perlombaan motor boot keluar sebagai pemenang pertama David Golyn dengan waktu tempuh, 6,10 detik, Yulin sebagai pemenang ke II dengan waktu 6,20 detik dalam 3x ronde. Sementara pertandingan2 baik dari regu putra dan putri berlanesung terus.

Kartika Bahari terbuka seluas2nja untuk umum.

Arif Suratno pimpinan Management Kartika Bahari Teluk Djakarta dalam keterangan singkatnja kepada wartawan Pusat Pemberitaan Angkatan Bersendjata mendjelaskan dengan berlanesungnja - serah terima Kartika Bahari Projek Teluk Djakarta dari Pangelima-Kodamar III kepada Departemen Pariwisata, yang telah berlanesung pada hari Sabtu 2 April dengan suatu upatjara nasional. Maka dunia pariwisata Indonesia kini telah lebih ditingkatkan lagi demi revolusi dan demi Impera yang menjeluruh itu.

Ditekankan sebagai alat revolusi yang selalu mengemban Impera maka Kartika Bahari bukanlah ditudjukan kepada sementara-Golongan malah Kartika Bahari setiap waktu dan kesempatan terbuka seluas2nja untuk masyarakat umumnja. Dan kepada siapa sadja yang memerlukan Kartika Bahari baik dalam bentuk pesta besar maupun - ketjil kami akan tetap melajanjnja dengan fasilitas pelajanan chusnja dibidang hidangan2 dari masakan dan bahan dari perut bumi Indonesia sendiri. Hanja sadja segala sesuatunja itu lebih ditingkatkan dan disesuaikan dengan keadaan djaman.

Perlu pula diketahui atjara2 pertandingan dan perlombaan olah raga air minggu siang kemarin yang semula direntjanakan pada djam 9.00 pagi kerana sesuatu kesulitan teknis maka atjara ditunda hingga djam 11,30 yang sedikit banjaknja telah menggeli-sahkan para pengundjung. Pihak pimpinan dari Kartika Bahari mendjelaskan pengalaman pahit yang terpaksa harus ditelan itu adalah - pula merupakan peladjaran yang sangat berguna untuk perbaikan di masa datang.

(R.13/AB/66).

----- o&o -----



OLAH RAGA:

4 - 4 - '66

SAJA PUNJA TJITA2 CHUSUS DIBIDANG OLAH RAGA AIR
UNTUK ITU SAJA SEDANG BEKERDJA KERAS.

* Punja keponakan jang bergerak
dibidang seni suara.

Djakarta, 4 April (ABRI).-

Mas, saja punja tjita2 chusus di-olah-raga "Ski air" untuk itu saja sedang berusaha keras kearah itu, dan kalau per lu saja ingin menambah pengalaman diluar negeri jang senada dan seirama dengan derap langkah revolusi kita. Demikian Aida Rosana gadis jang baru berumur 15 tahun jang punja hari depan tju-kup terang, dan kini baru menduduki bangku SMP kelas III.

Gadis jang penuh dengan kemalu2an itu jang ikut dalam perlombaan ski air minggu siang 3 April di Kartika Bahari Projek Teluk Djakarta melandjutkan keterancangannya kepada wartawan anda. Sebagai olahragawan air jang dalam pertandingan2 renang di Djakarta telah sering masuk gelangang dan hanja baru pernah saja-tjapai kelas junior II, tapi saja tidak pernah berputus asa malah saja kinibekerdja keras untuk itu.

Aida Rosana diruang tamu Kartika Bahari dalam pakaian stand by kegelanggang pertandingan selanjutnja menambahkan sebagai anak pertama dari 3 bersaudara pada waktu sibuk2 demonstrasi pemuda peladjar KAPPI djuga ikut mengambil bagian jang tak pernah mengenal-lelah dan pajah malah aktif terus setiap kesempatan demi revolusi dan demi Ampera jang multi kompleks itu. Ditengah2 kesibukan itu-sebagai peladjar, dan sebagai olahragawan tapi satu hal jang tidak pernah saja langahkan demikian Aida bahwa kesibukan didapur-sebagai penerus tjita2 kaum ibu tidak pernah saja lupakan lebih2 disaat ibu sedang bertugas keluar demi kepentingan hidup sekeluarga kami dimana ayah seorang pegawai PN Satyanaga sedang ibu-sebagai pedagang ketjil2an. Maka praktis tugas dapur Aida sendiri jang ambil alih, karena adik2 Aida masih ketjil2 dan masih sangat mengharapkan bantuan kakaknja.

Dalam mengakhiri keterangan singkatnja Aida jang mempunjai hari depan jang terang itu chususnja dibidang sport air, djuga bertjita2 akan melandjutkan peladjarannya sampai di perguruan tinggi jang djurusannya. Aida sendiri belum dapat mengatakan. Nah para pembatja inilah Aida gadis jang baru berumur 15 tahun-anak pertama dari Pak Masagus Mustafa jang kini terus bersama orangtuannya di Djalan Pegangsaan Timur no.64 Djakarta.

Ohja Mas, saja punja keponakan jang bergerak dibidang-seni suara namanja Tati Kadi dan orangnja kini di Kota Rembang, nanti deh sekali2 Aida ketemukan dengan para kuli tinta. Wartawan Anda hanja terdiam seribu bahasa melihat kelintjahan Aida dengan senyum ketjilnja dan sambil pamit, "jah mudah2an kalau umur pan-djang Tuhan idjinkan pada medan tugas lain kita berdjumpa lagi, selamat berlomba semoga berhasil dengan baik".

(R.13/AB/66).-

o&o

SELESAI



U M U M :

4 - 4 '66.

Ditegaskan oleh Djenderal Nasution bahwa sesungguhnya UUD 45 telah ber-kali-kali diselewengkan dan pada puntjak2 kesulitan dalam revolusi teringat kembali kepadanya sebagai djalan mu tlak untuk menyelesaikan persoalan2 jang gawat.

"Saja ingatkan ketahun 1948 setelah "Renville", demikian Djenderal Nasution, dimana RI djadi tinggal ketjil dan terkepung total oleh kolonialis Belanda baik militer, maupun ekonomi dan politik, kemudian Presiden menjusun Kabinet menurut UUD 45. Demikian pula timbulnja eksese2 liberalisme tahun 1948 jang hampir meruntuhkan RI Proklamasi dapat kita tanggulangi - dengan dekrit Presiden 5 Djuli 1959 jaitu kembali kepada UUD 45, dengan demikian maka kestabilan politik tertjapai dan dari tri program waktu itu dapat sukses 2 program jaitu keamanan dan Irian Barat".

Dikemukakan djuga oleh Djenderal Nasution bahwa sistim UUD 45 lebih mendjamin kepemimpinan untuk pertahanan daripada UUD liberal, karena UUD 45 lebih mendjamin pengintegrasian pimpinan militer dan politik.

Diingatkan selandjutnja oleh Djenderal Nasution bahwa AERI telah memberikan peranan penting dalam gerakan "Kembali ke UUD 45" dalam tahun 1958/1959 dan ketegasan serta kestabilan politik ditahun itu telah mendjadi landasan jang sesuai untuk politik pemulihan keamanan kita jang telah dapat disukseskan sebagaimana djuga dengan pembebasan Irian Barat dimana terdjaminnja integrasi politik dan militer setjara tegas, walaupun UUD 45 belum sepenuhnya diamalkan, namun setjara pokok telah - diperoleh kestabilan politik dan pemerintahan dimasa itu.

Pengamalan UUD 45 setjara idiil dan struktural dengan konsekwen harus diperdjuangkan terus.

"Sebagai negara kesatuan jang diutamakan seharusnya adalah pemerintah pusat beserta lembaga2 tertinggi dan pemerintah terbawah, otonomi terbawah jang langsung bekerdja oleh dan untuk rakjat setjara swadaja gotong-rojong. Eselon2 antara tingkat nasional dan tingkat terbawah adalah terutama efisiensi dan untuk support kepada tingkat nasional dan tingkat terbawah. Demikian pula dibidang ekonomi, sebagaimana pasal 33 berbunyi: "Perekonomian disusun sebagai usaha bersama berdasar atas azas kekeluargaan". Pembinaan ekonomi sekarang serta kesulitan2nja jang istimewa mengingatkan kita untuk kembali merenungkan pelaksanaan pasal 33 tersebut setjara lebih wadjar dari pada jang sudah2", demikian Djenderal Nasution.

Ditandaskan djuga oleh Djenderal Nasution bahwa persatuan Rakjat - AERI akan terdjamin terus, djika masing2 komponen mempunjai pegangan jang sama, jaitu UUD 45 dan Pantjasila - Manipol.

Djuga.....





U M U M :

4 - 4 - '66.

Djuga pengamalan UUD 45 idiil dan struktural dengan konsekwen harus diperdjoangkan terus disamping memperdjoangkan tri tuntutan AMPERA jang dewasa ini dipelopori oleh para mahasiswa - dan peladjar dan selandjutnja persatuan Rakjat - ABRI jang di tempa oleh kampanje anti Gestapu sedjak 1 Oktober 1965 jang - lalu harus dipelihara terus sebab perdjoangan menegakkan keadilan, kebenaran dan kesedjahteraan dengan ridho Tuhan Jang - Maha Esa adalah mutlak", demikian Djenderal Nasution.

Djadikan Up Grading PWI mendjadi
Up Grading perdjoangan dan Up
Grading ketakwaan kepada Allah
SWT.

Dinjatakan djuga oleh Djenderal Nasution bahwa kalau Lembaga2 negara menuntut posisi dan fungsinja menurut UUD 45 jang sesungguhnya adalah wadjar, tetapi lembaga2 itu perlu pula memperbaiki dirinja, karena belum terlaksanaja pemilihan oleh rakjat. Konsep UU Pemilihan telah disampaikan oleh Panitia Negara kepada Presiden ditahun 1963 jang didasarkan atas pelaksanaan UUD 45, pelaksanaan Demokrasi Terpimpin. Dan Lembaga2 perwakilan rakjat kita jang sedang atau sudah dibersihkan dari oknum2 kontrev PKI/Gestapu harus lebih disempurnakan lagi dengan darah muda dari "Angkatan 66".

Achirnja Wapangsar KOGAM Djenderal Dr.A.H.Nasution meminta kepada para wartawan supaja para wartawan benar2 memenuhi fungsinja dalam Demokrasi Terpimpin dalam perabdianja kepada rakjat dan revolusi Pantjasila sebagai djuru penerang,

pemberi indoktrinasi, penerus suara rakjat dalam meningkatkan perdjoangan jang sangat vital dan penuh dengan Tri Tuntutan AMPERA, suara "Kembali kepada UUD 45" dan suara "menegakkan keadilan dan kebenaran". Semoga up grading PWI ini betul2 mendjadi up grading perdjoangan dalam mengabdikan kepada rakjat dan revolusi serta ketakwaan kepada Allah SWT.

(R.20/AB/66).-

-----r-----

